

Stadt Hameln lädt zu Gründung einer Freifunk-Initiative in die Sumpflume ein

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 17. Oktober 2017 um 11:57 Uhr

Schon bald kostenlos im Internet surfen?

Stadt Hameln lädt zu Gründung einer Freifunk-Initiative in die Sumpflume ein

Von Thomas Wahmes

Dienstag 17. Oktober 2017 - Hameln (wbn). Kostenlos im Internet surfen – das soll schon bald in der Hamelner Innenstadt möglich sein.

Ratspolitik und Stadtverwaltung planen, ein umfassendes Freifunk-Netz aufzubauen. Dabei setzen sie auf die Mithilfe von Geschäftsleuten, Gastronomen und Bürgern. Um das freiwillige Engagement zu bündeln, soll ähnlich wie bereits in anderen Städten eine Freifunk-Initiative gegründet werden. Zu einem Vorbereitungstreffen lädt die Stadt am Dienstag, 24. Oktober, 18 Uhr, in die Sumpflume ein.

Fortsetzung von Seite 1

Ziel ist es, ein möglichst flächendeckendes Netz zu schaffen. Und das kann nur gelingen, wenn möglichst viele mitmachen. „Je mehr sich beteiligen, umso enger kann das Netz gestrickt werden“, appelliert die Stadt an die Bereitschaft der Bürger. Freifunk basiert darauf, dass Geschäftsleute, Gastronomen und Bürger spezielle Freifunk-Router für den Datentransfer der Nutzer zur Verfügung stellen. Die Router verbinden sich zu Knoten – je mehr Router angeschlossen werden, umso breiter ist der Zugang ins Internet.

Auch die Stadt will sich einbringen: Im Haushalt stehen Mittel bereit, um einige Router anzuschaffen. Sie sollen laut einem Ratsbeschluss kostenfrei an interessierte Teilnehmer abgegeben werden.

Stadt Hameln lädt zu Gründung einer Freifunk-Initiative in die Sumpflume ein

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 17. Oktober 2017 um 11:57 Uhr

Wer sorgt dafür, die Router zu programmieren? Wer unterstützt bei technischen Fragestellungen? Wie verlässlich ist ein Freifunk-Netz und wie steht es um die Sicherheit? Diese Fragen sollen bei dem Treffen in der Sumpflume geklärt werden. Die Stadt möchte mit ihrer Einladung alle Freifunk-interessierten und technisch versierten Bürger ansprechen, freut sich aber auch über Geschäftsleute, die sich von Beginn an einbringen wollen. Die Sumpflume selbst hat diesen Schritt bereits getan und bietet in ihren Räumen Freifunk an.

Zum Autor: Thomas Wahmes ist Pressesprecher der Stadt Hameln